





## **Profundo Pesar por Deceso de Alejandro Hales**

El pasado 7 de abril, tras un complejo cáncer al estómago, dejó de existir a los 79 años de edad, el destacado político y abogado Alejandro Hales Jamame, quien fuera otrora Embajador de Chile en Bolivia; ex ministro de Agricultura, de Tierras y Colonización; Dirigente del Colegio de Abogados; Director del Banco del Estado; Consejero de la CORFO; y en tres ocasiones, Ministro de Minería durante los gobiernos de los ex presidentes Carlos Ibáñez, Frei Montalva y Patricio Aylwin.

A lo largo de su dilatada trayectoria, destacó, entre tantas de sus gestiones, su ferviente trabajo como promotor de la chilenización del cobre, tal fue su compromiso, que mientras ejerció su rol de Secretario de Estado, aprovechó su energía y profundo entendimiento en materias relativas a la minería, que redactó la nueva Ley del Cobre.

Alejandro Hales, destacó también, por ser uno de los principales impulsores para concretar la creación del Centro de Investigaciones Mineras y Metalúrgicas (C.I.M.M.), entidad que tras una serie de gestiones, logró entrar en función un día 11 de agosto de 1970, como una corporación de derecho privado.

# Profundo pesar por deceso de Alejandro Hales. [artículo]

Libros y documentos

## FECHA DE PUBLICACIÓN

2001

## FORMATO

Artículo

## DATOS DE PUBLICACIÓN

Profundo pesar por deceso de Alejandro Hales. [artículo]

## FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

## INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

## UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile